
 

 

 

 

 

 

     

                     

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わたしたちは、社会に奉仕する世界最大の団体です             

2018 夏期ＹＣＥ受け入れ事業 「 ＧＥＮÇ ＤＵＹＧＵ 」    2018/7/11～2018/8/10 

西条 
No.495 
2018-2019 

９月号 

ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ会報誌 

活動内容はこちらから →     

   会長スローガン  [ 一緒に 懸命に ＷＥ ＳＥＲＶＥ ] 

キーワード   [ 共 生 ] 
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スローガン                                                              

                       （ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

 

 

 

 

 

スローガン                                                  

 

キーワード                     

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

             

                                                            

                                    

                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                    
               

 

 

     

 

 

 

 

   

2018-2019年度 ライオンズクラブ国際協会会長         グドラン・ビョート・イングバドター                

２０１８-２０１９年度 ライオンズクラブ国際協会 336-A地区ガバナー        関 野 邦 夫  

2018-2019年度 ３３６－Ａ地区    

◆青少年育成事業◆ 

第２８回西条ライオンズカップ中学生ソフトテニス大会 

青少年指導委員会委員長 越智美和 

８月１１日（日）に今年も恒例の西条ライオンズカップ中学生大会が西条市東予運動公園テニ

スコートにおいて盛大に開催されました。 

西条市ソフトテニス連盟の石川英機会長をはじめ顧問の先生、ご父兄様、ご関係者様のご協力

がありソフトテニスの普及と青少年の育成を継続することができており、ここに感謝申し上げ

ます。本年度は男子６６組、女子５３組、２３０名を超える選手達が各自日ごろの練習の成果

を存分に発揮し頂点を目指しました。選手の皆さんには試合の勝ち負けだけではなくチームワ

ークの大切さ、相手選手への敬意などたくさんの事を学んで欲しいと願います。 

 

 【 男子戦成績 】 

優 勝 工藤・越智ペア（東予東） 

準優勝 十亀・伊藤ペア（西条東） 

３ 位 星加・岡田ペア（丹原東） 

３ 位 野間・菅ペア （西条南） 

【 女子戦成績 】 

優 勝 寺下・渡邊ペア（東予東） 

準優勝 酒井・福岡ペア （河北） 

３ 位  小山・星加ペア（西条南） 

３ 位 眞鍋・伊藤ペア（西条南） 



      

        

 

2018-2019 夏期ＹＣＥ事業 トルコからのＹＣＥ生 

 ＤＵＹＧＵ ＧＥＮÇ  受け入れ報告 

                （2018/07/11 ～ 2018/08/10） 

                               ＹＣＥ・国際関係委員長 伊藤正己 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

                 

 
 

 

 

     

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｈ３０年７月１１日に、トルコから「ＧＥＮＣ・ＤＵＹＧＵ」さん（通称 ゲンちゃん）が西条

ライオンズクラブホストファミリーのもとにやってまいりました。 

道前キャビネットの青井ＹＣＥ地区委員長と田坂２ＲＹＣＥ委員が、関西国際空港に迎えに行

き、２２時ごろ原 前２ＲＹＣＥ委員ファミリー、森下会長ファミリーそしてわたしのファミリ

ーたちと出迎えをいたしました。 

 

７月１１日から７月２２日まで原ファミリーに・・・・ 

７月１３日 「養老乃瀧」にて歓迎会があり、各ファミリーの皆さんとゲンちゃんの顔合わせ。 

７月１５日 平家谷そうめん流し（上手に箸を使っていました） 

７月１６日 西条高校１日体験入学。西条図書館等の市内散策。 

その間７月１３日 高橋雅Ｌファミリーと京都観光へ（１泊） 

７月１７日は花山Ｌファミリーに・・・猪熊美術館・なごせ・西条夜市へと行きました。 

７月２３日 夏期サマーキャンプに・・・・ 

休暇村にて開村式を行い、しまなみ方面・徳島県大歩危・横峰寺へと・・・ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

７月２６日 閉村式ののち、休暇村からわが伊藤ファミリー家へと 

７月２８日 倉敷の美観地区へ 

７月２９日 伊藤稔Ｌの招待で大洗高校のマーチングバンドを楽しみました。 

７月３０日 青井地区委員長招待でおかげんの花火大会・・・・（浴衣姿で） 

７月３１日 広島厳島神社へ 

８月１日  西条市長表敬訪問 

その夜、各ホストファミリーの皆さんとバーベキューをしました。 

８月２日  青井ＹＣＥ地区委員長と石鎚登山へ・・・翌日もう一度登りたいというほど大満足

の様子でした。お世話いただいた青井委員長、本当にありがとうございました。 

その夜、森下会長ファミリー家へと・・・ 

 

 

ＹＣＥサマーｷｬﾝﾌﾟを体験して                       Duygy Genc  

Turkey 

サマ―キャンプを私達の為に開催してくれてありがとうございました。 

私は自転車に乗れないので１日目の「しまなみサイクリング」には参加できませんでし

た。それでもメンバーさんの車で渡ることができて、他の参加者のすがすがしいサイクリ

ング姿を見て、見るだけでもリフレッシュできました。来島大橋の構造にも魅了され、感

動しました。大山祗神社そして樹齢 2000 年以上の楠にも歴史と文化を感じることが

できました。 

2 日目の徳島での「ラフティング体験」は想像以上に面白かったです。人生で一番エ

キサイティングな体験と言っても過言ではありません。日本でこんな体験ができて本当

嬉しかったです。 

3 日目は山でハイキングを体験しました。山の美しさと静けさに癒されて、穏やかな気

持ちになりました。1時間半も山を歩きましたが貴重な体験でした。 

海、川、山での体験を通して四国の自然を満喫することができました。このキャンプで

はたくさんのいい思い出ができました。そしてありがたいことにたくさんのいい人に出会う

こともできました。 

こんなにたくさんの貴重な体験をさせていただいて、準備、移動、心遣いなどたくさん

お世話をしていただいたＬｉｏｎｓのメンバーさんに感謝しています。みんなの優しさには

感謝をしてもしきれません。この体験を生かしてこれからも頑張っていきたいと思いま

す。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月３日  道後温泉に１泊し、夜には花山ライブで楽しみました。 

      西日本豪雨災害の義援金募金活動を、森下会長と共に手伝ってもらいました。 

８月５日  おんまく花火大会を見物に・・・そして吉祥寺・高知方面・石鎚神社参拝 

 

８月９日  「ドリーマー」にて送別会を、４０名あまりの参加者があり、名残惜しくお別れをし

ました。 

８月１０日 原貴志さんが、西条から関西国際空港まで送ってくれました。 

 

ゲンちゃんにとって１ヵ月間、疲れや不安もあったでしょうが、大変有意義な時間ではなかったで

しょうか。  

各ファミリーの皆さんと、仲良く楽しく過ごせたのではないかと思います。 

本人も今度は、ノンライオンとして西条に来たいと言っておりました。 

最後に、原育雄Ｌのご子息 貴志さんには、滞在期間中ずっと通訳として、ゲンちゃんの心の支え

となってもらい、ありがとうございました。 

貴志さんは、６年前、我がクラブよりオーストラリアへ夏期派遣を体験された元ＹＣＥ生です。 

オーストラリアでの体験が、人生の転機となり今では通訳が出来るほどの語学力を身につけられ、

今後の活躍が期待される青年になられました。今回、トルコからの受け入れ事業では、まさに貴志

さんの協力があってこそ、素晴らしい事業になったと実感し、ライオンズクラブＹＣＥ事業のまさ

に醍醐味を目の当たりにできた、大変光栄な委員会委員長の年となりました。 

ホストファミリーの皆さん、ＹＣＥ国際関係の皆さん、ライオンズクラブの皆さん本当にお世話に

なりました。心よりお礼申し上げます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の日本への旅が始まったのは 8 月 11 日のことでした。ホスト

ファミリーの方達はとても親切で、それは私を歓迎してくれただ

けでなく、文化的なこともでした。来日してから最終日まで、皆さ

んは私を家族の一員として接してくれて、そしてＹＣＥ生として

も忘れ難い思い出を作ってもらいました。 

私はとてもたくさんの場所を訪れました。京都では、金閣寺、伏

見稲荷大社、映画村、建仁寺など私が訪れた場所はすべて私に強い

感動を与えてくれました。建築、デザイン、歴史的要素や仏教哲学

などは信じがたいほど素晴らしいものでした。また別の日にもホ

ストファミリーと、お寺や神社だけでなく美術館などを訪れたり、

書道や生け花、折り紙を体験しました。これらの体験は非常に素晴

らしい経験でした。 

日本に来る前、私は日本の文化やライフスタイルを経験したい

と思っていました。そして今、それらの経験ができたのはホストフ

ァミリーや、日本で出会ったすべての人々のおかげだと思ってい

ます。 

私はホストファミリーの皆様に伝えきれない尊敬や愛、感謝を感

じています。あなた達は私が出会って来た中で最も素晴らしいフ

ァミリーだと思います。こんな素晴らしいファミリーは他にはあ

りません。一生忘れることはないでしょう。 

また逢える日を楽しみにしています。 

Dyugu Genç 

 



去る 8 月 12 日に、滝の宮カントリークラブにおいて伊予土居ライオンズクラブとの対抗戦を行

いました。異常ともいえる酷暑の中、西条ライオンズからは 10 名、伊予土居 

ライオンズからは 14 名参加しました。 

ダブルペリア方式によるネットスコアの上位 5 名による対抗戦としました 

が、上位 6 名が伊予土居ライオンズで 7 位にようやく髙橋学 L という、 

上位 10 位までに西条ライオンズクラブはわずか 3 名で、まさに「きれ～～ぃ」にやられました。

責任をとっていただく意味で、あえて書きますが、宮崎部長 17 位、今岡副部長 13 位、ちなみに私

は 8 位でした。懇親会は、アサヒビール園にて行いました。負けはしたものの、汗をかいた後のビ

ールは最高で、よい交流の場となりました。懇親会の締めは伊予土居ライオンズの矢野 L にお願い

しました。今後も継続していきたいと締めくくりをされました。次回は、1 軍を連れてくると伝え

ておりますので、次回の日程は未定ではありますが、皆様奮ってご参加いただけますようお願い申

し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

    

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 「ローマの休日」 

盛實正人 

 

１９５３年製作のアメリカ映画「ローマの休日」、この名

作を映画館で観たのは１９８０年代の学生時代で、モノ 

クロ映画でした。それ以来、何度も見たがまったく飽き

ない。当時ほとんど無名女優だったオードリー・ヘップバーンが演じる某小国のアン王女

は、とても可愛く魅力的であった。そして、イタリア・ローマの観光名所「トレヴィの泉」

「真実の口」「スペイン広場」には憧れたものです。 

大学時代は都市環境問題を学んでいたのでヨーロッパの古い街並みに関心があり、大学３年

の春休みに「ローマの休日」の舞台であるイタリアに行ってみた。まだ、1ドル=230円台の時

代です。 

嘘をつくと手が食われてしまうという「真実の口」は、 

思ったよりも狭い場所だったがお約束通り手を入れてみた。 

アン王女がジェラートを食べながらスペイン広場の階段を 

散歩するシーンをまねて何度も階段を上り下りしてみた。 

後ろ向きにコインを投げ入れると願いが叶うと言い伝え 

がある「トレヴィの泉」、コインが 1枚だと再びローマに 

戻って来ることができ、2 枚だと大切な人と永遠に一緒にいられ、3枚だと恋人や結婚相手と別

れることができると説明があり投げてみたが、それ以来ローマを訪れることがないのはなぜだ

ろうか。投げるコインの枚数を間違えたのか？ 

でも、ローマでの楽しい思い出は一生忘れることはできません。とても魅力的な都市ローマ

でした。「ローマの休日」を見てから訪れたたローマは、いまも思い出に刻まれています。 

 

 

おもいでのシネマ 

Ｖｅｒ．２ 

ゴルフ部８月度定例会並びに伊予土居ＬＣ×西条ＬＣ対抗戦          村瀬文隆 



私が子供のころの 9 月といえば、毎日近所の子が集まって太鼓の練習をするというのが数十年

前の光景だったと思いますが、最近は太鼓の音を聞くことがほとんどなくなりましたね。私の

地区でも時間を決めて、週に 1 回だけ 2 時間程度（２１時にはやめるルール厳守）集まって練

習をしています。それでも、クレームが入り警察から注意されることがあります。街中だから

なのかもしれませんが、何だか淋しく感じる今日この頃です。すばらしい伝統を継承していく

にはどうすればよいか、秋の夜長に深く考えてみたいと思います。          

 ＰＲ・広報委員会委員 村瀬文隆 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

[ 第１回ゾーンレベル会員委員会並びに第１回地区ガバナー諮問委員会 ]    
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西条ライオンズクラブ 

編集後記 

                           会員委員長 安藤憲正 

8 月 24 日、第 1 回ゾーンレベル会員委員会が開催され、寺田 4ＺＣからあらかじめ提示

されていた質問に 4 クラブの会員委員長が答える形で会議が進行しました。 

「会員増強への取り組み方」では東予ＬＣの「候補者のリストアップを会員に呼びかけて

いる」という回答、また、「次世代を担うリーダー育成」では西条石鎚ＬＣの「若手の意見

をまずは受け入れ、相互理解を深める」の意見などが出されました。 

どのクラブも会員増強や人材育成には熱心に取り組んでいる様子ですが、決定打という方

法はなく、地道にコツコツと周りの人に声をかけ目をかけ気をかけることだと思った次第で

す。今後とも、皆様には会員委員会へのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

≪西条ＬＣ会員数≫ 

メンバー       ７０名 

内訳  正会員    ４４名 

    家族会員   ２０名 

不在会員    ２名 

    優待会員    １名 

    終身会員    ３名   

 

【今後の 4Z 会合予定】 

  第２回 2018 年 1 2 月 21 日（金） 

  第３回 2019 年 3 月  8 日（金） 

年次会合 2019 年 6 月  7 日（金） 
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